

12.05.2002 - 13:24 Uhr

## Aide d'urgence de Caritas en Palestine

*Lucerne (ots) -*

Caritas Suisse engage 200'000 francs dans des programmes d'aide d'urgence en Palestine et en Cisjordanie. L'organisation concentre son aide avant tout sur les régions de Bethléem et Gaza ainsi qu'à Jérusalem-Est.

Caritas Suisse travaille avec l'uvre d'entraide "Bethléem secours aux enfants" qui est présente sur place depuis 50 ans.

Caritas soutient des infrastructures médicales et dix services sanitaires dans les camps de Gaza et Ramallah ainsi qu'un dispensaire pour enfants dans la vieille ville de Jérusalem. En outre, Caritas aide des familles nécessiteuses par la livraison de vivres et de médicaments. Cette aide est distribuée par des services sociaux locaux.

Dès que les conditions le permettront, Caritas s'engagera dans des programmes de reconstruction.

Caritas remercie pour tout don effectué sur le Compte postal 60-7000-4, mention "Palestine".

Contact:

Caritas Schweiz

Communication

Löwenstrasse 3

6002 Luzern

Tél. +41/41/419'22'22

Fax +41/41/419'24'24

mailto: info@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100016899> abgerufen werden.